
47 MILIONI DI EURO 
PER LA REGIONALE 1

La Ministra Carfagna 
ha ufficializzato la 
deliberazione dei 
finanziamenti legati 
al CIS. Un passo in 
avanti per la viabilità 
in Capitanata
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“L’ammodernamento 
infrastrutturale della 
Capitanata compie un robusto 
passo in avanti. La realizzazione 
della Strada Regionale 1, opera 
fondamentale per la mobilità 
del territorio e strategica per 
costruire nuove opportunità di 
sviluppo socio-economico, è 
più vicina”. Così il presidente 
della Provincia, Nicola Gatta, 
commenta l’esito del tavolo 
istituzionale convocato oggi 
dalla Ministra per il Sud Mara 
Carfagna e dedicato allo stato 
di attuazione dei programmi e 
degli interventi contenuti nel 
CIS (Contratto Istituzionale di 
Sviluppo) Capitanata.  
Il tavolo istituzionale ha 
deliberato la rimodulazione 
delle risorse disponibili, 
destinando ulteriori 47,2 milioni 
di euro – inizialmente assegnati 
ad interventi non realizzati per 
vari motivi – alla realizzazione 
della Strada Regionale 1, che si 
aggiungono così ai 50 milioni di 
euro già assegnati attraverso il 
Fondo di Sviluppo e Coesione e 
ai circa 9 milioni di euro riferiti 
all’attività progettuale. Lo 
stanziamento deliberato oggi 
consentirà quindi l'avvio dei 
lavori del primo lotto funzionale 
dell’opera.

“Quando la Provincia candidò 
a finanziamento la Strada 
Regionale 1 lo fece nella 
profonda convinzione che 
sarebbe stata uno dei più 
strategici interventi 
infrastrutturali della storia 
recente della Capitanata –
ricorda il presidente dell’Ente 
di Palazzo Dogana –. Un 
intervento capace di sottrarre 
all’isolamento le aree interne, 
di migliorare la sicurezza e la 
scorrevolezza dei 
collegamenti dentro e fuori la 
provincia, di contribuire a 
definire, anche al servizio 
delle zone industriali del 
territorio, una migliore 
appetibilità in termini di 
attrazione di investimenti”.
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Gatta fa le "fusa" alla 
Carfagna per il CIS

In arrivo 47 milioni di euro per la strada Regionale 1



“Con la deliberazione di oggi 
viene premiato l’intenso e 
appassionato lavoro che abbiamo 
svolto in questi anni, recependo 
le istanze dei sindaci del territorio 
e costruendo una costante 
interlocuzione con il Ministero per 
il Sud e la Coesione Territoriale – 
aggiunge Nicola Gatta –. Sulla 
Strada Regionale 1 siamo dunque 
riusciti a convogliare 
complessivamente oltre 100 
milioni di euro, una cifra 
importantissima nella sua entità e 
di immenso valore per il suo 
significato. Un finanziamento 
che, assieme agli altri che la 
Provincia ha richiesto ed 
intercettato in modo diretto, 
testimonia un’inversione di rotta 
radicale rispetto al passato per 
impegno e visione organica delle 
necessità infrastrutturali della 
Capitanata”.  
“Alla Ministra Carfagna va il mio
più sincero ringraziamento per la 
proficua collaborazione 
istituzionale e per aver 
fortemente creduto in questo 
progetto, in continuità con l’idea 
contenuta nel CIS Capitanata –
sottolinea il presidente della 
Provincia –. Siamo stati in grado 
di restituire al nostro territorio 
una centralità nelle politiche 
nazionali, producendo tra l’altro 
grande attenzione per le aree 
interne, per quelle porzioni del 
territorio più fragili, più arretrate, 
che hanno bisogno di essere 
accompagnate a combattere 
spopolamento ed emigrazione”. 
Un ringraziamento che il 
presidente dell’Ente di piazza XX 
Settembre nel corso del suo 
intervento ha voluto estendere ad 
Invitalia e, più in generale, a tutte 
le strutture tecniche che hanno 
permesso il raggiungimento di 
questo obiettivo. 

“La loro disponibilità all’ascolto e 
la loro competenza nel cogliere 
le necessità del territorio – 
evidenzia Nicola Gatta – sono 
stati un valore aggiunto che, 
sono certo, continuerà ad essere 
a disposizione della Capitanata 
anche nel futuro”.  
“Oggi è stata scritta una pagina 
di bella e buona politica – 
conclude il presidente della 
Provincia –. Una pagina di 
sinergia istituzionale, 
condivisione di obiettivi e 
pragmatica capacità di 
trasformare le idee in risultati 
concreti    per il futuro della 
nostra terra e delle nostre 
comunità”.

Pagina 3Foggia Post Giovedì 8 settembre 2022



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

 I nuovi casi registrati nelle ultime 24 ore sono 
così distribuiti per provincia: Bari 232; Bat 50; 
Brindisi 61; Foggia 114; Lecce 239; Taranto 
103. I residenti fuori regione sono 8 e 3 di 
provincia in definizione. 178 (ieri 183) sono le 
persone ricoverate in area non critica e 8 in
terapia intensiva (ieri 8). 

114
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

5810
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Sono 810 i nuovi casi di coronavirus in Puglia 
su 4.729 test giornalieri registrati, con una 
incidenza del 17,1%, valore più che 
raddoppiato rispetto al 6,4 % di ieri. Sono 
cinque le persone decedute. 12.426 è il 
numero delle persone attualmente positive,



AVVIO LAVORI ALLA 
SCUOLA MATERNA 

MANZONI DI 
STORNARELLA

“In Capitanata abbiamo un patrimonio che 

non viene valorizzato appieno, quello dei 

piccoli comuni, di borghi meravigliosi e di 

quelle comunità laboriose che costituiscono 

il nostro fiore all’occhiello". Il senatore Marco 

Pellegrini (M5S)evidenzia la grande forza dei 

piccoli comuni. "Questa ricchezza ci 

consente di guardare al futuro con 

ottimismo ma solo se sarà messa a 

sistema con il resto della Provincia e solo se 

saranno realizzati investimenti lungimiranti 

in grado di creare infrastrutture viarie e 

tecnologiche, digitalizzazione, produzione di 

energia rinnovabile (e tutti sappiamo oggi 

quanto sia necessaria), lavoro stabile e 

sostenibile. Tutti interventi che con il 

Presidente Conte avevamo avviato e che la 

vecchia politica ha voluto affossare, forse 

solo perché ideati e messi in campo dal 

M5S”.

Pellegrini (M5S): Abbiamo un 
patrimonio da valorizzare

Pellegrini rimarca l’impegno del M5S in 

favore delle piccole comunità con cui, 

insieme al Presidente Conte, stava 

facendo un ottimo lavoro. “Voglio solo 

ricordare che l’ex Presidente del Consiglio 

Giuseppe Conte creò, proprio nella nostra 

provincia, il primo Contratto Istituzionale di 

Sviluppo, con investimenti pubblici e privati 

per oltre 500 milioni di euro. Un percorso 

che stava consentendo di programmare e 

realizzare interventi importanti e attesi da 

anni in diverse aree della provincia di 

Foggia. Poi con l’arrivo di Draghi ed il nuovo 

Governo tutto è stato messo nel 

congelatore”.

E' una di quei momenti che ti lasciano il 

sorriso per tutta la giornata. A 

Stornarella questa mattina posa della 

prima pietra della nuova scuola materna 

di via Manzoni. Tante le innovazioni, 

compresa una grande mensa scolastica. 

Al momento solenne erano presenti il 

sindaco del comune di Stornarella 

Massimo Colia, ed il vice sindaco Brigida 

Cifaldi, che hanno commentato in modo 

entusiastico l'avvio dei lavori che offrirà 

un servizio più adeguato alle reali 

esigenze della comunità scolastica locale.



Con un piano specifico di 
interventi sono stati intensificati 
i  controlli della Polizia Locale di 
Foggia nelle isole pedonali di via 
Lanza e Piazza Giordano.  
Nella giornata di oggi, gli agenti 
hanno posto in essere attività di 
tutela dei pedoni secondo il 
Codice della Strada e 
prevenzione dei reati predatori. 
Durante i controlli anche appiedati 
sono state accertate e sanzionate 
nr. 3 infrazioni a monopattini 
elettrici e velocipedi in violazione 
alla Ordinanza Dirigenziale nr. 
196/2015 perché circolavano 
sull'area pedonale dopo le ore 
18,00. La sanzione prevista dal 
CdS ammonta a €83,00. 

Non sarà più possibile 
infrangere le norme sulle aree 
pedonali del capoluogo dauno.

Stop ai monopattini elettrici e multe per 
chi infrange la pace delle aree pedonali 

Di Redazione 

In una delle circostanze, una 
donna alla guida di un 
monopattino elettrico stava per 
investire un pedone; 
fortunatamente nessuno è 
rimasto ferito.  
Inoltre, durante i controlli, in 
piazza Giordano gli agenti hanno 
proceduto al sequestro 
amministrativo di 137 
pezzi/giocattoli perche venduti 
abusivamente da un ambulante 
e privi di marchio CE  pericolosi 
per la salute. 
Infine sono state accertate e 
sanzionate nr. 9 infrazioni al CdS 
relative alla sosta tra cui un 
ciclomotore ed un autoveicolo in 
sosta nell'area pedonale di 
piazza Giordano. 
I servizi saranno assicurati - 
specificano dal comando di
Polizia Locale di Foggia - con
cadenza quotidiana salvo 
emergenze.
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Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



“ABC The New Care – ha sottolineato – fin dalla sua 
costituzione e grazie al lavoro quotidiano dei suoi 
volontari è impegnata nella tutela e nella la 
prevenzione delle malattie, in particolar modo 
oncologiche e per la tutela della salute. Come 
dimostra questa iniziativa, grande importanza in 
questo percorso è dedicata alla corretta 
alimentazione, all’utilizzo dei prodotti a kilometro zero 
e alla promozione delle aziende locali. Ringraziamo 
per la partecipazione e la vicinanza il sindaco Emilio 
di Pumpo, il vicesindaco Marco Faenza, l’assessore 
ai servizi sociali Lucia Di Cesare; Pasqua Attanasio 
di “Podere Serraglio” e Antonio Cordisco 
dell'omonima azienda, insieme con Nadia, Michele e 
Primiano. Fondamentali per la buona riuscita della 
manifestazione sono state la professionalità dello 
chef Ivano Scarlato del ristorante Ivo Bistrò e la 
deliziosa colonna sonora live dei "Fuori Corso". 
Un numero crescente di studi sta dimostrando 
l'importanza di una sana alimentazione nella 
prevenzione del cancro. L'American Institute for 
Cancer Research ha calcolato che le cattive abitudini 
alimentari sono responsabili di circa tre tumori su 
dieci.

Bilancio positivo per 
“Dolci note”, la 
manifestazione 
organizzata venerdì 
scorso dall’Ass. ABC The 
New Care, in 
collaborazione con 
l’Amministrazione 
Comunale, presso il 
Castello Ducale di 
Torremaggiore, 
La serata di “musica da 
gustare e sapori da 
ascoltare”, organizzata 
nell’ambito del 
Programma “Torrestate 
2022”, è stata introdotta 
da Elvira Pettolino, 
presidente 
dell’associazione.

Le “Dolci note” di ABC The New 
Care protagoniste a Torremaggiore
Di Redazione 
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I militari di Barletta stanno ascoltando 
un 17enne che, questa mattina, si e' 
costituito per l'omicidio di un 40enne, 
trovato questa notte riverso, in una 
pozza di sangue, sulla spiaggia del 
lungomare Cristoforo Colombo di 
Margherita di Savoia. Il corpo dell'uomo, 
un venditore ambulante di nazionalita' 
tunisina, e' stato trovato sulla sabbia nei 
pressi della bancarella che aveva 
sistemato sul lungomare, usata anche 
come tenda per accamparsi durante la 
notte. Da una prima ricostruzione, i due 
avrebbero litigato e, al termine della 
discussione, il ragazzo avrebbe sferrato 
almeno due fendenti al fianco destro 
della vittima. A dare l'allarme sono stati 
alcuni passanti; inutile l'intervento degli 
operatori sanitari del 118 e il trasporto in 
elisoccorso al Policlinico Riuniti di 
Foggia. Il quarantenne e' morto poco 
dopo il suo arrivo.

SI COSTITUISCE UN 17ENNEAUTORE DELL' ACCOLTELLAMENTO

I militari, coordinati dalla procura di 
Foggia, stanno cercando di ricostruire 
l'esatta dinamica, il movente 
dell'omicidio e di recuperare l'arma del 
delitto.

Omicidio sul lungomare  
di Margherita di Savoia
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Incidente stradale nel foggiano: 
un morto e quattro feriti

A nulla sono serviti i soccorsi per un 
28enne di San Severo vittima 
dell'incidente avvenuto sulla strada 
che collega San Marco in Lamis a San 
Severo.

L'auto su cui viaggiava la vittima si è 
scontrata frontalmente con un altro 
mezzo. Sono quattro, invece, le 
persone ferite. Sul posto è 
intervenuto il personale del 118



COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Cerignola si 
fa bella per 
il press tour



Blogger e giornalisti in giro per Cerignola

Il terroir vitivinicolo cerignolano è il 
protagonista dell’educational tour 
Tavoliere diVino organizzato 
dall’assessorato alle Attività produttive 
del Comune di Cerignola per 
promuovere e valorizzare la qualità 
produttiva. Ospiti dell’Amministrazione 
comunale 6 blogger, influencer e 
giornalisti specializzati nel food&wine 
e nel racconto di viaggi che saranno 
accompagnati a conoscere uve, vini, 
cantine e produzioni agroalimentari 
che sempre più rappresentano asset 
produttivi e commerciali strategici del 
‘made in Cerignola’.

Il tour si svolgerà nei giorni della 
festa patronale dedicata alla 
Madonna di Ripalta. Partirà proprio 
l’8 settembre, il giorno dedicato alla 
patrona, e proseguirà fino a 
domenica 11 facendo tappa anche 
nelle aziende a più forte 
connotazione sociale: Altereco e 
Pietra di Scarto, basate su terreni 
confiscati alla mafia. 
In programma, infine, la visita agli 
attrattori culturali e turistici della 
città del Basso Tavoliere, a partire 
dal Piano delle Fosse e dalla Torre 
Alemanna che sono essi stessi luoghi 

ATTRAZIONI POSITIVE
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altamente rappresentativi della 
storica importanza della produzione 
agricola e agroalimentare nell’agro 
cerignolano. 
“Abbiamo deciso di investire nella 
comunicazione a supporto della 
produzione vitivinicola di qualità,
perché riteniamo sia necessario 
supportare le imprese che meglio 
valorizzano la diffusa produzione di 
vino – commenta l’assessore alle 
Attività produttive Sergio Cialdella – 
È il primo passo verso un diverso 
approccio alle legittime esigenze di 
un segmento produttivo che, pur con 
qualche fatica, si sta affrancando 
dalla tradizionale tendenza a ‘fare 
quantità’. 

Imbottigliare, costruire identità di 
prodotto, sondare mercati nazionali e 
internazionali vuol dire ottenere una 
maggiore remunerazione dal 
prodotto altrimenti venduto 
all’ammasso e soggetto a 
speculazioni commerciali. Questa è 
la direzione che l’intero comparto 
agroalimentare cerignolano 
dovrebbe intraprendere – conclude 
Cialdella – sapendo di avere al 
proprio fianco l’Amministrazione 
comunale e la Regione Puglia, con 
cui l’interlocuzione è tanto costante 
quanto positiva in ordine alla 
programmazione dei nuovi fondi 
europei ed al loro funzionale 
impiego rispetto alle esigenze del
territorio”. 
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I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Cestistica San Severo: 
un esempio di sport
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



IL FOGGIA NON PUO' PIU' SBAGLIARE 

A Picerno La Squadra Di Boscaglia Deve Prendere I Tre Punti

Oltre quattromila abbonita, più di 

seimila spettatori per la prima 

giornata di campionato allo 

Zaccheria, l'invasione idi tifosi alla 

presentazione prima della gara, il 

sostegno negli allenamenti. L'amore 

dei tifosi per il Foggia è immutato, 

ma potrebbe non essere così già 

dopo la partita di Picerno se le cose 

non dovessero andare per il verso 

giusto. La caduta casalinga è stata 

assorbita bene con pochi fischi e 

molti applausi, tipico della tifoseria 

rossonera che capisce il momento e 

vuole mostrare comprensione nei 

confronti di una squadra che ha visto 

aggregarsi ben diciotto uomini nuovi, 

alcuni di questi qualche giorno prima 

della partita con il Latina. Gara che, 

almeno secondo il nostro punto di 

vista, se il Foggia dovesse giocarla

altre cento volte con l'assetto della 

seconda metà della ripresa la 

vincerebbe tutte e cento. Il Foggia 

quest'anno ha molti fattori positivi nel 

gruppo agli ordini di Boscaglia: giocatori 

di categoria,. quindi esperienza e 

maturità, ed una panchina lunga con 

uomini che possono giocare nell'undici 

iniziale alla pari di quelli magari scelti dal 

mister. Il rischio è che possa mancare in 

qualcuno la voglia di vincere oppure un 

certo appagamento di carriera, cosa che 

invece è palesemente assente in un 

giocatore che ha capito la grande 

occasione che si potrebbe creare a 

Foggia. Stiamo parlando dell'attaccante 

Vuthaj, giocatore capace di segnare gol a 

valanga in quarta serie, un serial killer 

delle squadre avversarie. Cosa che ha 

già dimostrato in venti minuti con il Latina 

segnando una rete e colpendo un palo.
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CAMPIONATO MONDIALE 
DI MOTOSURF A RODI

Il Gargano si prepara ad ospitare oltre 100 atleti provenienti da 4 continenti per il 
Motosurf World Championship 2022, l’evento sportivo che si svolgerà dal 9 all’11 
settembre 2022 presso la Marina di Rodi Garganico. La Marina di Rodi Garganico 
ospiterà le gare in programma dal 9 all’11 settembre. Durante la tre giorni oltre alle 
gare ci saranno momenti di festa, escursioni, show cooking e tour guidati che 
porteranno i partecipanti alla scoperta del territorio del Parco Nazionale del Gargano. 
Si parte venerdì 9 settembre con la registrazione dei partecipanti, dalle 10.00 alle 15.30 
ci saranno le prove libere a cui sarà possibile assistere liberamente. Alle 19.30 
Cocktail di benvenuto presso Villa Vittoria, Ristorante Senza Civico. Sabato 10 
settembre dopo il riscaldamento prenderanno il via le gare dalle 9.45 alle 15.30. 
Seguiranno il Boat Party alle 17.30 e il Party Viva yacht club alle 21.30. Domenica 11 
settembre alle 9.00 ci sarà un tour guidato alla scoperta della Foresta Umbra con gli 
accompagnatori turistici di Confguide. Le finali si svolgeranno dalle 9.50 alle 15.50, 
seguirà la parata e alle 17.30 la premiazione dei vincitori. Saranno oltre 100 i piloti 
provenienti da ben 16 paesi di 4 diversi continenti. Repubblica Ceca, Corea del Sud, 
Messico, Gran Bretagna, Kuwait, sono alcuni dei paesi di provenienza degli atleti che 
parteciperanno al MSWC 2022. L’evento vedrà il coinvolgimento di Martin Jančálek, 
vicepresidente di MSWC ed ex pilota di Moto3. 




